

## Wahlen Vorstand EspaceSuisse

### Vorschlag für neue Vorstandsmitglieder

Alt-Nationalrat Kurt Fluri tritt nach langjähriger Vorstandstätigkeit aus dem Vorstand von EspaceSuisse zurück, nachdem er Ende November 2023 auch aus dem Eidgenössischen Parlament ausgeschieden ist.

Regierungsrat Fabian Peter tritt aufgrund der hohen Arbeitsbelastung ebenfalls aus dem Vorstand zurück.

Die Mitgliederversammlung von EspaceSuisse muss entsprechend zwei neue Vorstandsmitglieder wählen.

Anlässlich seiner Sitzung vom 26. April 2024 hat der Vorstand beschlossen, der Mitgliederversammlung die folgenden Personen zur Wahl vorzuschlagen:

- Christophe Clivaz, politologue, professeur associé à l'Institut de géographie et durabilité de l'Université de Lausanne, Conseil National (Les Vert-e-s)
- Irène May, Wirtschaftsprüferin, Gemeindepräsidentin Ingenbohl SZ (Die Mitte)